



# 竹林

白河市立五箇中学校だより No.4 1

発行 令和3年1月29日  
発行責任者 校長 菅野 靖



## 全国学校給食週間

1/24～1/30は“全国学校給食週間”です。

学校給食は明治22年に山形県鶴岡町（現在の鶴岡市）の私立忠愛小学校で、家が貧しくてお弁当を持ってこられない貧困児童に、学校を建てたお坊さんが無償で提供したのが始まりとされています。いつも美味しくいただいている給食の始まりも、「子どもへの愛情」から始まったことのようにです。毎日の給食を、作ってくださっている給食センターの方々への感謝や食材の生産者の方々への感謝、食材の命をいただいている感謝を忘れずに、おいしくいただきたいと思います。



【1/26の茨城県産の給食】

今週は普段にも増して献立が創意工夫されています。1週間、近隣県の特産品を使った給食のメニューを提供して頂きました。

- 25日（月）～山形県～「いめこぶくろ だだちゃ豆のサラダ いも煮 ラフランスゼリー」
- 26日（火）～群馬県～「神社コロッケ 玉こんにゃく入りポトフ」
- 27日（水）～茨城県～「納豆 レンコンのきんぴら いもがら汁」
- 28日（木）～栃木県～「野菜たっぷり佐野ラーメン ギョウザ いちご」
- 29日（金）～宮城県～「笹かまのいそべ揚げ すんだ和え 油麩入り親子丼」

## 白河市ノーメディア推進協議会で採択された「スマホ・ケータイ 親の約束」

白河市幼・小・中・高PTAの集いで、平成26年7月にスマートフォンや携帯電話等の使用に関して、何らかの対策が必要との声が高まり、親が「責任」をもって見守ることが必要であるという考えのもと、小・中学校の携帯電話やスマートフォンの使用に関して右の図のような『スマホ・ケータイ 親の約束』を取り決めました。

採択されてから6年以上経過していますが、家庭でのインターネットの使用時間が増える中、親としての責任を今一度意識していただくために、提示させていただきました。家庭での使用の仕方をもう一度確認し、お子さんとルールをきちんと決めて使用させていただければと思います。

### スマホ・ケータイ 親の約束

**原則として、子どもには持たせません。**  
**やむを得ず持たせる場合は、親が次の約束を守ります。**

|  |   |
|--|---|
| <b>時間の管理</b><br>・学習中や食事中は使用させません<br>・午後9時以降は使用させません    | <b>場所の管理</b><br>・保管は親がします<br>・自分の部屋には持ち込ませません           |
| <b>親の責任</b>  |   |
| <b>被害者にならないために</b><br>・フィルタリング設定をします<br>・パスワードは親が管理します | <b>加害者にならないために</b><br>・他人の悪口は書かせません<br>・個人情報や写真を公開させません |

## 除雪のご協力ありがとうございました

1月23日（土）から24日（日）にかけて、五箇地区でも20cm近くの積雪がありました。PTA会長の菅野様のお計らいにより、日曜日のうちに共和建商様とPTA役員の方々で通学路や学校の敷地内の駐車場などを除雪して頂きました。また、地域の方々にも自宅前や付近の通学路の除雪をして頂きまして、子どもたちは安全に登校することができました。心より御礼申し上げます。ありがとうございました。大寒を過ぎ、来週は立春です。立春といえども、これからが積雪が多くなる時期ですので、今後とも、除雪作業へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



## 2月5日（金）までの部活動終了時刻の変更のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、2月5日（金）まで部活動終了時刻を17時00分とし、完全下校を17時10分とします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。